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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 自分たちにできること 」
じ ぶ ん

１１月２６日（木）の３・４時間目に、コミュニケーショ
がつ にち もく じ かん め

ンタイムを実施しました。この取組は例年であればスポーツ
じつ し とり くみ れい ねん

等の活動を行ってきたのですが、今回はコロナ禍という現
とう かつ どう おこな こん かい か げん

状をふまえ、校外に出てのボランティア活動に取り組みま
じよう こう がい で かつ どう と く

した。このアイデアは生徒会執行部からの提案でしたが、
せい と かい しつ こう ぶ てい あん

「出来ることに取り組む」という、今年の本校の姿勢を示し
で き と く こ とし ほん こう し せい しめ

てくれた実践でした。現在の生徒会執行部としては最後の
じつ せん げん ざい せい と かい しつ こう ぶ さい ご

行事でしたが、最後までチャレンジしていく姿勢を示し続
ぎよう じ さい ご し せい しめ つづ

けてくれたことを嬉しく思っています。
うれ おも

また、生徒全員が校外に出ての活動になりますので、生徒
せい と ぜん いん こう がい で かつ どう せい と

会担当の堀田教諭は活動場所を事前に下見し、どんな活動
かい たん とう ほ り た きよう ゆ かつ どう ば しよ じ ぜん した み かつ どう

が出来るのか、どんな注意が必要なのか、入念に準備して
で き ちゆう い ひつ よう にゆうねん じゆん び

くれてのことでした。

熱量の高い生徒と職員が学校を動かしてくれています。 【 あっという間の時間でした 】
ねつりよう たか せい と しよくいん がつ こう うご

ま じ かん

「 思いを伝える 」
お も つ た

１１月２８日（土）、本町 教育委員会主催小 中学生プレ
がつ にち ど ほん ちようきよう いく い いん かい しゆ さい しようちゆう がく せい

ゼンテーション大会が開催されました。本校からは１年生の
たい かい かい さい ほん こう ねん せい

宇都宮瑛太さん、北里心結さん、２年生の髙橋さくら子さん、
う つの みや えい た きたざと み ゆう ねん せい たかはし こ

権藤雄大さんの４人が出 場しました。中学生の部の最優秀
ごん どう ゆう だい にん しゆつじよう ちゆうがく せい ぶ さい ゆうしゆう

賞は髙橋さんでしたが、どの生徒も学年代表として堂々と
しよう せい と がく ねん だい ひよう どう どう

した発表でした。小学生の発表も素晴らしく、こういう「思
はつぴよう しようがく せい はつぴよう す ば おも

いを伝える」学習の経験は重ねていくことが大切だと感じ
つた がく しゆう けい けん かさ たい せつ かん

た次第ですし、生徒が伝えたいという思いを持てる学びをこ 【みなみチャンネルでも放送予定】
し だい せい と つた おも も まな

ほうそう よ てい

れからも提供していきたいと思っています。
ていきよう おも

「 やさしさをひろげていく 」
１１月１９日（木）、「コロナ禍における福祉教育プログ

がつ にち もく か ふく し きよう いく

ラム」を実施しました。この取組はコロナ禍での徹底した感
じつ し とり くみ か てつ てい かん

染防止対策は欠かせないものの、その対策が一方では孤立化
せん ぼう し たい さく か たい さく いつ ぽう こ りつ か

を進めてしまうことや、過度の不安や防衛の意識が排除や差
すす か ど ふ あん ぼう えい い しき はい じよ さ

別につながりつつある現状をふまえてのことです。感染し
べつ げん じよう かん せん

ない予防の手立ても必要ですが、それと共に、感染した人が、
よ ぼう て だ ひつ よう とも かん せん ひと

安心して治療に専念できる環境と、戻る場所を準備してい 【 みんなで守る みんなを守る 】
あん しん ち りよう せん ねん かんきよう もど ば しよ じゆん び

まも まも

くことも欠かせないと思っています。 この日は南小国町社
か おも ひ みなみ お ぐに まち しや

会福祉協議会の佐藤新一郎さん、佐藤圭太さん、町内在住の河津サワ子さんの３人を講師
かい ふく し きよう ぎ かい さ とう しん いち ろう さ とう けい た ちようない ざいじゆう かわ づ こ にん こう し

としてお招きして学びました。
まね まな

思いやり、つながり、支え合う学級や学校を創っていきたいと改めて思っています。
おも ささ あ がつきゆう がつ こう つく あらた おも


